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UNIVERSITE DE DSCHANG (UDs) 

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES (CIPM) 
A VIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL O UVERT 

N°09/AONO/CIPM-UDs/2018 du 16/10/2018 
POUR LA FOURNITURE DES EQUIPEMENTS DU BLOC DE LABORATOIRES DE 

LA FACULTE DES SCIENCES ET DE LA FACULTE DES LETTRES ET SCIENCES 

HUMAINES AU CAMPUS PRINCIPAL DE L'UNIVERSITE DE DSCHANG 

*************** 

de cette Institution, un Avis D'appel d 'Offres National Ouvert pour la fourniture des 

équipements du Bloc de laboratoires de la Faculté des Sciences et de la Faculté des 
Lettres et Science Humaines au Campus Principal de l'Université de Dschang. 

2- PARTI CIPATION 
La participation au présent Appel d'Offres est ouverte, à égalité de conditions, aux personnes 
physiques ou morales ayant des capacités pour fournir les équipements à acquérir. 

3- FI ANCEMENT 
La fourniture, objet du présent Appel d'Offres, est financée par le BUDGET AUTONOME 

DE L'UNIVERSITE DE DSCHANG; BIP 1 EXERCICE 2018 ; 

Dotation : 50 000 OOOFCF A 

4- CONSISTANCE DE LA FOURNITURE 
Les prestations consistent à la fourniture des équipements du Bloc de laboratoires de la faculté 
des sciences et de la faculté des lettres et sciences humaines dont les caractéristiques sont 
décrites dans le Cahier des Clauses Techniques Particulières (CCTP). 

5- CO NSULTATION ET ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D' OFFRES 
Le Dossier d'Appel d' Offres peut être consulté gratuitement aux heures ouvrables à la DIPD 

de l'Université de Dschang (porte 110) Tél/Fax 233 45 13 81 , BP 96 DSCHANG, dès 
publication du présent A vis. Il peut être retiré à la même adresse dès publication du présent 
Avis, sur présentation d'un bordereau de versement de la somme non remboursable de 

soixante-dix mille (70 000) Francs CF A, payable dans une Agence BICEC, au «Compte 
Spécial CAS-ARMP N°335 988 38001-76 », représentant les frais d ' achat du dossier. 
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6- DEPOT DES OFFRES 
Les offres rédigées en français ou en anglais, en six (06) exemplaires dont l'original et cinq 
(OS) copies, marqués comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, 
devront être déposées à la DIPD de l'Uruversité de Dschang (porte 110) au plus tard le 06 
novembre 2018 à 14 heures précises. 
Les plis fermés contenant les Offres, présentés en trois volumes, ne devront porter que la 
mention: 

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT 
N°09/AONO/CIPM-UDs/2018 du 16/1012018 

POUR LA FOURNITURE DES EQUIPEMENTS DU BLOC DE LABORA TO ;s)}"'E 

LA FACULTE DES SCIENCES ET DE LA FACULTE DES LETTRES ET SCIJ!:l'{CES 

HUMAINES AU CAMPUS PRINCIPAL DE L'UNIVERSITE DE DSCHANG». ~'., 
A N'OUVRJR QU' EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT>> * \ t :e * 

7- RECEY ABILITE DES OFFRES ~ "" -~J.. .::: 

Les offres devront être accompagnées chacune d'une caution de soumission de tl-n;t}W~ion ~\>': 
(l 000 000) de FCF A, délivrée par une institution financière agréée par le Ministre charôé d~ ~ 
Finances. 
La validité de cette caution devra être de cent vingt (120) jours, à compter de la date limite de 
dépôt des offres. 
Sous peine de rejet, les documents administratifs requis devront être impérativement produits 
en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément au 
dossier d'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois. 
Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du dossier d'Appel d 'Offres. 

8 - OUVERTURE DES OFFRES 
L'ouverture des offres sera effectuée le 06 novembre 2018 à 15 heures précises, dans la Salle 
des Actes du Rectorat de 1 'Université de Dschang, par la Commission Interne de Passation 
des Marchés (CIPM) de l'Université de Dschang. siégeant en présence des soumissionnaires 
qui le désirent ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance 
de la soumission dont ils ont la charge. 
9: ATTRIBUTION 
L'adjudicataire sera le Soumissionnaire dont l'offre techniquement qualifiée, est le moins 
disant. 

10- PRINCIPAUX CRJTERES 
10-1 Critères éliminatoires : 

1 °-Dossier administratif incomplet; 
2°-Fausse déclaration ou pièce falsifiée; 
3°-Dossier ayant obtenu moins de quatre-vingt pour cent (80%) de « oui » dans l'évaluation 
des critères essentiels, 
4°- non-conformité d'w1 équipement proposé. 
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10-2 Critères essentiels : 

L'offre technique de chaque soumissionnaire sera évaluée suivant une notation binaire sur les 

critères suivants : 

Présentation de 1 'offre ; 

Fournitures similaires réalisées ; 

Modalités de livraison ; 

11- VISITE DU LIEU DE LIVRAISON 
La visite du site à effectuer après l'achat du dossier d'Appel d ' Offres, devra donner lieu à la 

production d'une déclaration sur l'honneur et d'un rapport accompagné éventuellement de 

prises de vues réalisées sur le terrain. 

12 - DELAI DE LIVRAISON 
Le délai de livraison ne devra pas excéder trois (03) mois, à compter de la date de notification 

de l'ordre de service prescrivant le début d'exécution de la fourniture. 

13 - RENSEIGNEMENTS COMPLEMENT AIRES 
Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus, aux heures 

ouvrables auprès de la Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement 

de l'Université de DSCHANG, Tél. /Fax: 33 45 13 81 ; email : udsrectorat@univ-dschang.org, 

BP : 96 DSCHANG, et ceux d'ordre général à la porte (Porte 113) du bâtiment abritant le 

Rectorat de l'Université de Dschang, Tél. /Fax : 33 45 13 81; B.P: 96-DSCHANG. 

Ampliations: 
Journaux habilités à recevoir les rumonces légales; 

ARMP (pour publication dans le Journal Des Marchés Publics) 

CIPMIUDs 

DIPD 

DAAF 
AC/Uds 

CFS!Uds 

Dschang, le 16/10/2018 SICIUDS 

Affichage 

Chrono 

LE RECTEUR DE L'UNIVERSITE DE DSCHANG 

Archives 
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OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS 
N°09/AONO/CIPM-UDs/ 2018 OF 16/10/2018 

FOR 
"EQUIPPING THE LABORATORY BLOCK OF THE 

FACULTY OF SCIENCE AND THE FACULTY OF LETTERS 
AND HUMAN SCIENCES ON MAIN CAMPUS OF THE 

UNIVERSITY OF DSCHANG 

FUNDING: AUTONOMOUS BUDGET OF THE UNIVESITY OF DSCHANG 

PIB/ 2018 FISCAL YEAR 
BUDGET HEAD: 464 340032 220112 

ALLOCATION: 50 000 000 CFAF 

********************** 

CALL FOR TENDERS 

************************* 
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UNIVERSITY OF DSCHANG(UDS) 
fNTERNAL COMMISSION FOR PUBLIC CONTRACTS A WARD 

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS 
N°09/AONO/CIPM-UDS/2018 OF October 16, 2018 

FOR "EQ Ul PPING THE LABO RA TORY BLOCK OF THE F ACULTY OF 
SCIENCE AND THE F ACULTY OF LETTERS AND HUMAN SCIENCES ON MAIN 

CAMPUS OF THE UNIVERSITY OF DSCHANG 

FINANCEMENT: FUNDING: AUTONOMOUS BUDGET OFlfHE , 
UNIVESITY OF DSCHANG 

Bill/ 2018 FISCAL YEAR 

BUDGET HEAD: 464 340032 220112 
ALLOCATION: 50 000 000 CFAF 

1 - SUBJECT 

The Vice-Chancellor ofthe University ofDschang hereby launches on bchalfofhis 

Institution, a Cali for ''equipping the laboratory block of the Faculty of Science and the 
Faculty of Letters and Hu man Sciences on main campus of the University of Dschang". 

2 - PARTICIPATION 

This Call for Tenders is open under equal conditions to moral or physical individuals who are 

able to supply the expected equipment. 

3- FUNDING 

This supply, purpose of this Cali for Tenders, is funded by the Autonomous Budget of the 
University of Dschang: PIB, 2018 Fiscal year. 

4- NATURE OF SUPPLY 

Services have to do with supplying equipment for the laboratory block of the Faculty of 
Sciences and the Faculty Letters and Human Science whose characteristics are described in 

the technical specification document. 

5 - CONSULTA Tl ON AND WITH DRA W AL OF TENDER FILE 

The Tender file can be freely consulted during working hours at the Directorate of 

Infrastructure, Planning and Development of the University of Dschang (Room 11 O)Tel 1 Fax 

233 45 13 81 PO Box 96 Dschang as soon as this Tender is published. It can also be 

withdrawn from the same office, as soon as this Tender is published, upon presentation of a 

payment receipt of a non-refundable sum of seventy thousand (70 000 CF AF), at any BICEC 

Branch, in to the accounl "Compte special CAS-ARMP N° 335 988 38001-76" being charges 

for the file. 
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6 - SUBMISSION OF FILES 

Tenders drafted in French or English in six (06) copies (one original and five (05) copies 
marked at su ch, in conformlty with prescriptions of the tender file , should be submitted at the 
Directorate of Infrastructure, Planning and Oevelopment of the University of Dschang Tel 1 
Fax 233 45 13 81 PO Box 96 Dschang, latest November 06,2018 at 2pm am prompt. 

Sealed files containing the tenders should only bcar the following: 

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS 
N°09/AONO/CIPM-UDS/2018 OF October 11, 2018 

FOR " EQUIPPING THE LABO RA TORY BLOCK OF THE F ACULTY OF 
SCIENCE AND THE F ACUL TV OF LETTERS AND HUMAN SCIENCES ON MAIN 

CAMPUS OF THE UNIVERSITY OF DSCHANG" 

(To be disclosed only during opening session) 

7- ACCEPT ABILITY OF FILES 

The offers shall be accompanied by a submission caution of t 000 000 (One mill ion)~CFÀF 
issued by a first class bank authorized by the Minister of Finance. The validity of the caution 
shall be one hundred and twenty (120) days from the date of submission of tenders. To avoid 
rejection, the required administrative documents should be imperatively produced in original 
copies or true copies certified by the competent authority, in conformity with items contained 
in the particular regulation of cali for tenders, and must be less than three months old. 

8- OPENING OF FILES 

The opening of files shall be done on November 06/2018 at 3pm prompt, in the Conference 
hall of the Chancellery of the University of Dschang, by the Internai Commission for Public 
Contracts A ward of the University of Dschang, in the presence of bidders who so wish, or 
their du! y mandated representatives having perfect mastery of the tender concerned. 

9-AWARD 

The supply shall be attributed to the bidder whose technicaJ aspects are the most favourabJe 

10- MAIN EVALUATION CRITERIA 

10.1. Eliminatory criteria: 

1 - Incomplete administrative files 

2 - False declaration of falsified document 

3- FiJe having obtained Jess than eighty percent " yes" in the essential evaluation criteria 

4- Non-conformity of proposed equipment 

10.2. Essential Criteria 

The technical features of each bid shall be evaluated following a binary marking based 
on the following criteria 

1- Presentation of the bid 
2- Similar supply made before 
3- Supply modalities 

11- VISITING OF SITE 
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The site visit to be done after purchase of consultation file shaH be accompanied by a 
report and if possible pictures taken during the visit. 

12- SUPPLY DEADLINE 

Supply deadline shall not be more than three (03) months from date of the notification 
prescribing the beginning of the supply 

11. ADDITIONAL INFORMATION 

Complementary information of technical nature can be obtained during working hours 
from the Directorate of Infrastructure of the University of Dschang, Tel 233 45 1381/Fax : 
233 45 13 81, e-mail dipd uds@univ dschang.Org, PO Box 96 Dschang.General 
information can be obtained from the office incharge of Contract Award, Room 113 of the 
Chancellery building of University ofDschang, Tél./ Fax: 33 45 13 81 ; B.P: 96 DSCHANG. 

Copies: 

News paper competent for legal announcements 
ARMP (for publication in the Public Contracts Gazette) 
ICPCAIUDs 
DAFA 
IPDD 
Accounting officer UDs 
Special ized Financial Controller UDs 
Information and Conference Service UDs 
Nolice board 
Archives 

Dschang, October 16/2018 

THE VICE-CHA~CEllLOR OF THE UNIVERSITY OF DSCHANG 

Pr. Roger i 
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